PUBLICACION :

## NUEVO DIARIO

FECHA 3 - DIC. 1958

Los alumnos, en «paro académico»

MADRID, 2. (De nuestra Redacción.) — Desde el día 28, y a continuación de una asamblea sobre la retirada de España del C. E. R. N. (Centro Europeo de Investigación), los alumnos de segundo, tercero y cuarto de Físicas, así como algunos grupos de quinto, se encuen-tran en "paro académico". Una comisión de estos es-

tudiantes ha redactado un escrito, en el que se exponen las causas que les mueven a la decisión adoptada. Los estudiantes dicen, entre

otras cosas:

## ESCRITO

"Otras veces hemos expuesto les mismas peticio-nes, pero éstas se han aho-gado en mares burocráticos y obstáculos de todo tipo, abundando los económicos. Muy a pesar nuestro, estos días nos hallamos en paro académico porque ya no se nos ocurre otra cosa. Una vez más invocamos el de-. ber de nuestros dirigentes para que reconsideren una situación que nosotros con-

sideramos anormal."

A continuación los alumnos exponen sus quejas sobre el plan de estudios, la escasez de profesores preparados y la emigración de los mejores al extranjero, así como la mala dotación de los laboratorios y falta de conexión cíclico-pedagógica en el paso de un curso

a otro.

C. E. R. N.

"Tenemos pruebas más "Tenemos para que suficientes para mostrar la fa

que la investinación ac-en España. También cons-tatamos el becho de que, en este sentido, la tendencia es regresiva. De mal en peor, para decirlo con po-cas, nalchasa. El adamico cas palabras. El ejemplo más ilustrativo es la reciente retirada española del (C.E.R.N.) Centro Europeo de Investigaciones Nucleares. ean come red-

palo ación en lo que lo re-fiego a la actualización de

Más deprimente no puede ser el motivo que nuestras autoridades han aducido. Al parecer, era excesiva la cantidad que España tenía que aportar (últi-mamente se nos había remanente se nos nana re-sciado la cuota considera-blemente) al menciona do organismo. Un argumento que no se tiene en pie, por cuanto que otros gastos astronómicos se emplean para fines de mucha menos importancia, salvo que se considere importante ofrecer una fachada inauténtica de nuestro país.

El aparente intento ofi-cial de repatriar algunos investigadores nuestros, se contradice con la renuncia española a seguir en el C. E. R. N. Es como pagar el billete de regreso a 20 y el de salida a cientos de ellos."

## PETICIONES

Invitamos a que sean consideradas nuestras peticiones:

Ja-Lan-UUs-1.ª Plan de estudio racionalizado, de acuerdo con las tendencias; más avanzadas.

2.ª Labor docente desempeñada dentro de una continua evolución, sin anquilosamientos y con una supresión total del carácter despótico que en la actualidad (con las naturales excepciones) se implanta.

3.ª Adecuada dotación de los laboratorios.

4. Grupos reducidos de alumnos para las clases prácticas, con profesorado competente.

5.4 · Conexión entre las diferentes exposiciones de asignaturas de la carrera.

6.ª Formación de grupos de trabajo e investigación en la Universidad, totalmente desligados de extrañas influencias.

7.ª Reconsideración de la postura del Gobierno ante la investigación en general y ante nuestra retirada del C. E. R. N. en particular.